

# L'HIVER AU VERT

PARIS SCINTILLE - LYON PANACHE  
**TROPICOOL'OMBIA** - BOGOTA - MEDELLÍN - JARDÍN  
GRANDES DOLOMITES HÔTELS  
FUKUOKA CONFIDENTIEL

[LE MAG]

# M.P.A

WWW.MERCIPOURLADRESSE.COM



© VOYAGEZ EN INSTAGRAM

#GRATUIT

#SOCIALCITYGUIDE #13 NOVEMBRE - DÉCEMBRE / 2017 Textes +



MOB HOTEL

99 chambres, calibrées aux petits oignons avec balcon et literie façon palace pour un usage 100 % fonctionnel et confort, décorées par Kristian Gavouille et Valérie Garcia. Une salle de resto au volume new-yorkais, un bar XXL, des canapés et tables accueillantes, une terrasse ensoleillée, une carte colorée et déjantée et excitante pour les papilles, une programmation musicale pour tenir l'ambiance au plus haut niveau, une grande terrasse au premier étage pour l'été, un staff sympa et souriant convaincu d'être dans le mood : c'est ça la recette des concepts de Cyril Aouizerate. On y va gaiement et on y revient souvent. **#MOB**

What is the recipe for Cyril Aouizerate's concept? How about: 99 rooms, done out with the greatest care complete with balcony and luxury linen, 100% functional and comfortable, decorated by Kristian Gavouille and Valérie Garcia. A restaurant hall with New York dimensions, an XXL bar, welcoming couches and tables to enjoy the organic and delectable menu, music line-up to ensure top level ambiance, large first floor terrace for the summer months, friendly staff who are always in a smiley mood. Voilà. We're happy to go there and we certainly hope to become regulars.

C / 55, QUAI RAMBAUD, 7E  
@MOBHOTEL



## CYRIL AOUIZERATE LE MOBILISATEUR

@VOYAGEZ EN INSTAGRAM

54 | 55

Avec une allure de dandy vieux sage, Cyril Aouizerate vous rencontre simplement au bar de son MOB. Après avoir échangé quelques mots dans la salle, il s'installe, se commande juste une tapas alors qu'il vous préconise d'essayer une bonne partie de la carte. Pendant que vous dégustez un peu de foie gras ou de déjeuner, il égraine généreusement ses histoires de voyages, ses envies et ses ambitions pour un monde qu'il aimeraît meilleur.

Tu as d'une nouvelle hôtellerie « La Mama Shelter ». C'est lui -. Il s'intègre principalement au brassage des cultures, aux collaborations multiples et aux nouveaux usages. Bref, à tout ce qui peut faire du partage!

Visionnaire il l'est, puisque depuis toujours il installe ses concepts de préférence dans des quartiers où il n'y a rien. Il est comme un philosophe d'aujourd'hui qui fait bouger les lignes, et ses utopies ont un sacré succès. Après Saint-Denis, Paris, Lyon, Barcelone, Tel Aviv s'en vont à la conquête US que Cyril connaît par cœur, avec Washington et L.A. et ce ne sera pas les derniers. Longue vie à la mob thérapie. **HM**

Cyril Aouizerate, with an air of the mature wise dandy, met us without pretence at the bar of his mob. After greeting his staff and half the room, he settles in his corner, orders a tapas while recommending a good part of the menu to us. While we enjoy an incredibly light pot-au-feu, he generously feeds us stories of his travels, his desires and ambitions for a world he'd like to improve.

He is a new breed of hotel tycoon - he was behind Mama Shelter - and is primarily interested in the mixing of cultures, multiple collaborations and new forms of functioning... Basically anything to do with sharing!

He is a visionary who always sets up his businesses in neglected areas. He may seem crazy to some but he's a 21st century philosopher who is always moving the goalposts, and his utopias are amazingly successful. After Saint-Denis, Paris, Cyril's dreams the MOB are settling out to make it in the US, which Cyril knows by heart, starting with Washington and L.A. Long live mob therapy.



CYRIL AOUIZERATE DÉFIANT COMME SES HÔTELS